



ぽっかぽか 4月

平成30年4月9日発行
多摩市愛宕南学童クラブ
運営受託者)
社会福祉法人こぼと会
多摩市愛宕3-5
TEL&Fax372-1667

ご入学・ご進級おめでとうございます

今年度は、新1年生18名と新2年生2名を迎え、58名でスタートしました。子どもたちが笑顔で楽しく過ごせる学童クラブをめざし、職員一同努力してまいります。日頃の子どもたちの行動や言動を、様々な視点から検討し、育成に活かしていきたいと思っております。今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願い致します。

★4月の予定★

2日(月)～27日(金) 降所指導

9日(月)～27日(金) 一年生登所指導

11日(水) 新入生歓迎会
子どもたちで新入生のお祝いを行います

13日(金) 避難訓練
地震を想定して、避難訓練を行います

21日(土) 第一回保護者会 13:30～14:30
詳細は別途案内をご覧ください。

23日(月) 誕生会
4月生まれのお友だちをお祝いします。

★5月の予定★

9日(水) 避難訓練・引き渡し訓練
全員、学童クラブまでお迎えをお願いします。
詳細は別途案内をご覧ください。

お願い

- 学童クラブでは、着替え袋をまとめて置いていますので、袋の表面に大きく記名をお願いします。適宜補充と、季節に合った衣服への交換、サイズの確認等、よろしく願いいたします。
- 暑い日には帽子をかぶります。学童クラブに置いておくことも出来ます。
- 学校をお休みする際は、学童クラブにも欠席の連絡をお願いします。
- 学童クラブに電話する際には、番号間違えの無いよう、お気をつけください。
- 土曜日に育成をご希望の方は、必ず事前にお知らせください。

今月の在籍児数(4月1日現在)

	男子	女子	計
1年生	6	12	18
2年生	14	7	21
3年生	15	4	19
計	37	21	58

学童クラブ職員紹介

施設長 神田 治美 (かんだ はるみ)
 鈴木 登志子 (すずき としこ)
 小林 健吾 (こばやし けんご)
 山田 良恵 (やまだ よしえ)
 宗川 智子 (むねかわ ともこ)
 畑 誠 (はた まこと)
 小松 千砂子 (こまつ ちさこ)
 西山 和江 (にしやま かずえ)
 萩生田龍一 (はぎうだ りゅういち)



降所の見守りにご協力ください

愛宕南学童クラブ在籍児童の居住地は範囲が広く、交通量や危険個所が多い場所もあります。27日(金)までは職員と一緒に降所指導を行い、降所ルートの確認や集団降所の約束、交通ルール・危険な場所等を子どもたちに伝えていきます。ご心配なことやお気づきの点がございましたら、学童クラブまでお知らせください。

また、早くご帰宅された際などには、途中まで出迎えたり、集団降所の子どもたちと一緒に歩いたりしていただき、子どもたちの安全を共に見守っていただきたいと思います。お忙しいこととは存じますが、よろしくお願い致します。

☆一年生登所指導☆ 9日(月)から27日(金)まで

初めての学校・学童クラブ生活です。初めのうちは職員が学校にお迎えに行き、学童クラブまでの道順や注意する場所を確認しつつ登所します。慣れてきたら、子どもたちで歩く距離を少しずつ伸ばしながら、安全に登所できるように指導していきます。

♪ 進級を祝う会 ♪

3年生が
作ってくれた
紙芝居です

3月10日(土)に父母会共催行事『進級を祝う会』を行いました。

一年生は、一年間の思い出や上級生へのお礼、どんな2年生になりたいか等を、元気いっぱい発表してくれました。『勇気100%』の合唱がとてもかわいかったです。

二年生は、この一年間でがんばったことやできるようになったこと、三年生へのお礼の言葉や最上級生になる決意を発表。練習期間が短い中で、『世界がひとつになるまで』を手話の振り付きで歌ってくれました。お互いに教え合いながら練習する姿が、とても素敵でした。

三年生は、学童クラブのルールや、仲間同士の思いやりについて、下級生に伝えたいという気持ちから、自分たちにできることを考えて準備を進めてきました。どうしてルールを守ることが大切なのか、分かりやすく覚えられるように紙芝居を作ってくれました。集団生活をする上で大切な『声のものさし』の話と、みんなが仲良くできるように「ありがとう」と「ごめんね」の言葉の大切さを伝える劇を練習しました。大人が声をかけなくても、三年生だけで集まって練習を重ね、当日の発表はとても素晴らしいものとなりました。下級生たちにもきっと気持ちが伝わったことと思います。『はじめの一步』の合唱も感動しました。

父母会さんが作ってくれたちらし寿司やお吸い物、ケーキやお菓子などのデザートを、おしゃべりを楽しみつついただきました。一年間の思い出のスライドショーを見ながら、和やかな懇談で、今年度最後の交流会を楽しむことができました。

お忙しい中、準備を進めいただいた役員や係の方々、当日お手伝いいただいた方々、ご参加いただいた多くのおみなさま、本当にありがとうございました。

